

2018年JAF中四国ラリー選手権第3戦 2018年JMRC中国・四国ラリーシリーズ第3戦
西日本グラベルラリーシリーズ2018第1戦 つるぎ山アルペンラリー2018 [JAF公認No.2018-7009]

開催日: 6月2日 開催場所: 徳島 格式: 準国内
主催: T.T [クラブ登録No.加盟37006]、TSURUGI [クラブ登録No.加盟36022]、MS.SRS [クラブ登録No.加盟38042]

フォト/谷内寿隆、JAFスポーツ編集部 レポート/JAFスポーツ編集部

寺川和紘ランサー、先行逃げ切りで開幕2連勝



FG4クラスはデミオで全日本も制したこともある若手実力派の寺川和紘／石川美代子組が優勝を飾った。

全

5戦が組まれるJAF中四国ラリー選手権はお馴染み、徳島の高地を走るつるぎ山アルペンラリーが6月上旬、行われた。シリーズ上は第3戦だが、第2戦が9月に延期となったため、実質的にはシーズン2戦めとなる。ラリーはこれまでも主戦場となってきたグラベルの約5kmの1本の林道を往復で2回ずつ走る設定。昨年よりも路

面状況も良好という声が多かったが、最終のSS4は、やや石、岩が出る箇所もあって、一部タフなステージとなった模様だ。

FG4クラスは優勝候補の一台、長江修平／和田善明組がSS1でリタイヤと波乱のスタート。このSSで2番手を5秒突き放す圧倒的なベストを叩き出した寺川和紘／石川美代子組ランサーが、その後もセカンドベストを3本連取

と、終始ライバルを寄せ付けず、優勝を飾った。「SS1は今回、リアのパネを変えてきたので、その感触を確かめようと抑えたつもりでしたが、結果的にはそれくらいのペースが今日良かったみたいです。SS2はやり過ぎましたから(笑)。進入でもの凄く姿勢が作りやすくなって、かなり手前からアクセルコントロールできるようになったことも、安定して速いタイ

1



1.FG1は全日本のセッティングテストも兼ねて参戦の松原久／廣瀬香織組が優勝。「ガレ場も問題なし。高速の動きを次の全日本までに何とかしたい」2.FG4クラス入賞の皆さん。3.FG3クラス入賞の皆さん。4.FG2クラス入賞の皆さん。5.FG1クラス入賞の皆さん。





ムを出せたことに繋がったと思います」と寺川選手。「セッティングの良し悪しも見えたので、これを全日本にも繋げて行きたいです」と月末開催のラリーカムイを見据えていた。

2位にはSS3, 4でベストを連取したランサーエボ3の山口英明/土居喜嗣組が入賞。「センターデフ新調してきたんですが、SS1がダメダメで。ナビにケツ叩かれたんで踏んでみたら、踏んでたら道の上にいられることが分かったんで、あとは快進撃でした(笑)」と自己最上位の成績を喜んでた。

FG3クラスは、今年からDC2インテグラに乗り換えた中四国期待の若手、川本圭祐/伊藤洋幸組が、このクラスの“常勝男”で今年は全日本タイトルも見据える古川寛/井関美貴組を、

SS1で4.5秒下すベストを奪ってまずラリーをリードする。しかし逆走で上りとなるSS2では「上りが苦手なんです。ノートも走りもまだまだ要修業です」(川本選手)と5.8秒、古川組に離されて首位を明け渡してしまう。

勝負はこのSSでベストを奪った近畿の小西健太郎/藤島義孝組ブーンX4と古川組が頭ひとつ抜け出して、最終のSS4の前にして、古川組が小西組に僅か0.1秒のリード、SS3で盛り返した川本組が1.8秒差の3位という大接戦

となったが、何とSS4で古川インテグラの足回りにトラブルが発生。結果、このSSをベストで上がった小西組が今季初優勝を飾った。「まさかの結末ですが、ずっと負けっ放しだった古川さんと最後まで勝負できて楽しかったです。周りから“整備不良車”と言われるほど、よく壊れたこのクルマをしっかりと整備してきたこと、ダートラ場での練習回数を増やしてクルマの動きを確かめたのがタイムに繋がりました」と小西選手はこのラリー2度目の勝利に納得の表情を見せていた。

FG2クラスは全日本組の中西昌人/福井林賢組RX-8がSS1で出遅れるも、SS2、3とベストを連取して逃げ切りかと思われたが、SS3ゴール後にクラッチトラブルが発生。SS4をスタートできずリタイヤとなってしまふ。代わってSS1をベストで上がり、その後もセカンドベスト2本で中西組に喰らい付いていた金森稔/柴田貴之組が断トツの首位に立ち、逃げ切った。「このストーリーは乗ってまだ2日目です(笑)。乗り方が分からなかったので前オーナーのチーム員に2ステの前に走らせ方を伝授してもらったのが、結果にも繋がった感じですね。SS1のベストは年寄りなんでエンジンの掛かりが遅いので、最初から頑張っただけです(笑)」と金森選手は笑顔で振り返っていた。



FG3クラスは近畿から遠征の小西健太郎/藤島義孝組が三ツ巴の接戦を制した。